



Municipio chonchino asumirá instalación de escuela de emergencia en Notuco

No antes de abril estaría materializada la implementación del establecimiento provisorio.



FOTO ARCHIVO INCENDIO.

A contrarreloj por los trámites administrativos que exige el proceso, se encuentra la Municipalidad de Chonchi para habilitar una escuela modular de emergencia en Notuco.

Las diligencias que incluyen una boleta de garantía antes de la transferencia de los recursos económicos buscan la materialización de este proyecto para reemplazar provisoriamente el siniestrado establecimiento educacional.

Hay que precisar que un gigantesco incendio arrasó con la antigua escuela la tarde del

3 de noviembre afectando a 71 alumnos de primero a octavo básico. Una semana más tarde fueron reubicados de forma momentánea en Curaco de Vilupulli.

El alcalde chonchino, Fernando Oyarzún, se mostró confiado en que las gestiones emprendidas desde la administración municipal arrojen resultados positivos para concretar el proyecto.

“Vamos contra el tiempo, así que estamos esperanzados que eso pueda darse lo antes posible y sin mayores inconvenientes”, aseveró Oyarzún.

El jefe comunal expresó que la Municipalidad de Chonchi asumió el desafío de iniciar las gestiones para contar con una escuela

modular de emergencia sin perjuicio de que el recinto está bajo la tuición del Servicio Local de Educación Pública, SLEP.

Agregó que **“si el SLEP se hacía cargo iba a ser mucho más largo que todos los procesos que llevamos, por lo tanto nosotros vía convenio establecimos que nos podíamos hacer cargo de esto y eso estamos, zanjando todo el cierre de año, pero también todo lo que es el proceso administrativo”.**

APODERADOS

El presidente del Centro General de Padres y Apoderados de Notuco, Víctor Márquez, asumió con tranquilidad el

proceso que se viene antes de que sea levantada la escuela de emergencia cuyo proceso podría concluir recién durante este primer semestre.

“Viene todo pre armado, se levanta por paneles, entonces, lo que pasa es que va a tener una duración entre cinco a seis meses, yo creo que ya el próximo semestre podríamos estar utilizando nuestro colegio o antes, dependiendo de la rapidez con que construya la empresa”, aseguró el dirigente.

Mientras tanto los 71 escolares deberían volver a las aulas de clases a la escuela de Curaco de Vilupulli que los acogió a fines del 2024 tras la destrucción del antiguo colegio.